DIA MACIONAL DE VOCACIONES HISPANOAMERICANAS

Querido amigo: El 14 de febrero próximo, será el Día Nacional de las Vocaciones Hispanoamericanas.

¡Día Nacional! Algo así como si en el maravilloso aparato receptor de tu cerebro —en el que se registra tan inmensa variedad de estaciones— pudiésemos ese día interferir todas las emisiones, y dejar la potencia

y el volumen para una sola: la Voz del Cuerpo Místico.

La espléndida realidad del catolicismo que tú vives casi con naturalidad, es una semilla sembrada para fructificar; una levadura que debe renovar el milagro de la multiplicación... Y a eso viene esta llamada insistente de la Iglesia: —Domund, Día del Emigrante y ahora las Vocaciones Hispanoamericanas!— a romper la falsa tranquilidad de la posesión del bien recibido. Te habían nombrado guerrero de todas las horas y parece que has cifrado tu honor en levantar la bandera blanca.

Las apremiantes llamadas pontificias, por medio de la Obra de Cooperación Sacerdotal Hispanoamericana (OCSHA), presidida por el Sr. Arzobispo de Zaragoza, te invitan a aportar todos los medios que estén a tu alcance, para solucionar el máximo problema de esos 180.000.000 de católicos de Iberoamérica: ¡la escasez de APOSTOLES! Se ha calculado que se necesitarían 130.000 sacerdotes más, este año 1960 para atender eficientemente a las necesidades espirituales de Iberoamérica.

Mira: "...una noche Pablo tuvo una visión. Un hombre de Macedonia, poniéndose delante, le suplicaba y le decía: "Pasa a la Macedonia y socórrenos" (Act. 16, 9). Al instante partió. A España en su mejor siglo le sucedió lo mismo. Sus velas se hincharon de catolicidad. Fué una epopeya de salvación y de conquista. Hoy, ese despliegue de catolicidad —siguiendo el dinamismo propio de la misión de la Iglesia— converge en unidad, y la actitud de conquista cede sus posiciones a la única auténtica postura cristiana: la de servicio.

Católico español: un doble timbre de gloria. Pero, también una doble y firme responsabilidad. Como católico, sientes tuyas las enfermedades del Cuerpo Místico, y en este caso está en juego la vitalidad de una tercera parte de la Iglesia... Como español, tienes una herencia noble: consolidar definitivamente en Cristo, lo que un día tus abuelos cultivaron con esmero. ¿No es una empresa de familia?

Sinceramente, yo quisiera que aprovecharas esta campaña de la OCSHA, para revisar a fondo tu mentalidad católica, ecuménica, universal.

Sería muy triste, que en un siglo en el que el mundo físico se empequeñece vertiginosamente, cuando en las relaciones político-humanas lo internacional se ha vuelto un vulgar común, cuando el comunismo, por encima de naciones y razas ejecuta paso a paso el más ambicioso plan de acción, los católicos nos encontráramos anquilosados, rumiando hazañas pretéritas, sin sentirnos incorporados vitalmente al Cristo viviente de hoy.

Sea tu oración tan universal como tu fe.

Sea la limosna de ti mismo o de tus cosas tan sin medida como el precepto del amor.